



AVIS A MANIFESTATION D'INTERET

N° 00015

/ASMI/MINEPIA/DDPIA/PD CVEP/SPM/2023 du

06 AVR 2023

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

PROJET DE DEVELOPPEMENT DES CHAINES DE VALEUR DE L'ELEVAGE ET DE LA
PISCICULTURE (PD CVEP)

(SERVICES DE CONSULTANTS)

SECTEUR : Elevage et Pêche

Référence de l'Accord de Financement : N° 2000200003001 du 03 Avril 2020
N° d'Identification du Projet : P-CM-AAE - 003

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement de la Banque Africaine de Développement, afin de couvrir le coût du Projet de Développement des Chaines de Valeur de l'Elevage et de la Pisciculture (PD CVEP), et a l'intention d'utiliser une partie des sommes accordées au titre de ce prêt pour financer le contrat portant sur **le recrutement d'une firme de consultant en charge des Etudes techniques des infrastructures connexes ou sociales périphériques (voie d'accès, école publique d'ALAHTA'A MANKON, Bamenda II) et contrôle des travaux de construction de l'Abattoir Industriel & Entrepôt frigorifique de Bamenda.**
2. Les services prévus au titre de ce contrat comprennent :
 - Les études techniques de la voie d'accès et d'extension des réseaux divers à l'abattoir
 - Le contrôle des travaux de l'abattoir industriel et entrepôt frigorifique de Bamenda et des infrastructures connexes
3. Le Ministre de l'Elevage, des Pêches et des Industries Animales, invite les Consultants à présenter leur candidature en vue de fournir les services décrits ci-dessus. Les consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité et expérience démontrant qu'ils sont qualifiés pour les prestations (référence de prestations similaires, documentation, expérience dans des missions comparables et disponibilité du personnel clé, ...)

Les consultants peuvent se mettre en groupement pour augmenter leurs chances de qualification.

4. Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes à « la Politique de passation de marchés pour les opérations du Groupe de la Banque datée d'octobre 2015 et entrée en vigueur le 1er janvier 2016 » qui sont disponibles sur le site web de la Banque à l'adresse : <http://www.afdb.org>.

Les Consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessus, aux heures d'ouverture de bureaux suivantes : entre 09 heures et 15 heures 30 mn.

5. Les expressions d'intérêt doivent être envoyées par courriel ou déposées à l'adresse mentionnée ci-dessus au plus tard le 28 AVR 2023 à 15 heures 30 mn, heures locales et porter expressément la mention « Manifestation d'intérêt pour le recrutement d'une firme de consultant en charge des études techniques des infrastructures connexes ou sociales périphériques (voie d'accès, école

publique, d'ALAHTA'A MANKON Bamenda II) et contrôle des travaux de construction de l'Abattoir Industriel & Entrepôt frigorifique de Bamenda ».

Unité de Coördination du Projet de Développement des Chaines de Valeur de l'Elevage et de la Pisciculture ;

A l'attention :

Dr Aboubakar NJOYA (PhD) ; Coordonnateur National du PDCVEP

Adresse : Stones Building au Quartier Golf, 105, Avenue Rosa Parks, façade latérale de l'Ambassade des Etats Unis d'Amérique, Yaoundé ; République du Cameroun

Numéro d'étage/bureau : 1er étage

Adresses électroniques : elev.piscult@gmail.com; taponfack_j@yahoo.fr.

LE MINISTRE DE L'ELEVAGE, DES PÊCHES
ET DES INDUSTRIES ANIMALES



Docteur TAÏGA



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES AND
ANIMAL INDUSTRIES

CABINET



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

CABINET

CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST

No. **00015** /CEI/MINEPIA/DDPIA/PD CVEP/SPM/2023 of **06 AVR 2023**

REPUBLIC OF CAMEROON

LIVESTOCK AND FISH FARMING VALUE CHAIN DEVELOPMENT PROJECT (PD CVEP)

(CONSULTING SERVICES)

SECTOR: Livestock and Fisheries

Funding Agreement Reference: No. 2000200003001 of April 3, 2020
Project Identification Number: P-CM-AAE - 003

1. The Government of the Republic of Cameroon has received funding from the African Development Bank to cover the cost of the Livestock and Fish Farming Value Chain Development Project (PD CVEP). Also, part of this loan shall be used to finance the contract in **hiring/recruiting a consulting firm in charge of technical studies of related or outlying social infrastructure (access road, ALAHTA'A MANKON public school, Bamenda II) and supervise construction works of the Bamenda Industrial Slaughterhouse & Cold Warehouse.**
2. Services provided under this contract are:
 - Technical studies on access and extension of various networks of the slaughterhouse
 - Supervision of the Bamenda industrial slaughterhouse and cold warehouse and related infrastructure works
3. The Minister of Livestock, Fisheries and Animal Industries, hereby invites Consultants to apply in providing services described above. Interested consultants must produce information on their expertise and experience to attest that they are qualified for the services (reference to similar services, documentation, experience in similar responsibilities and availability of key personnel, etc.)

Consultants can form a group to increase their qualification chances

4. Eligibility criteria, short-listing and selection procedure will be in line with the "Procurement Policy for Bank Group Operations of October 2015 and entered into force on January 1, 2016" which are available at the Bank's website at: <http://www.afdb.org>.

Interested Consultants can obtain additional information at the address mentioned below, during the following working hours: as from 9 a.m. to 3:30 p.m.

5. Expressions of interest must be sent by email address or deposited at the address mentioned below no later than 28/04/2023 at 3:30 p.m.; local hours and specifically stated "Expression of interest for **hiring/recruiting consulting firm in charge of technical studies of related or outlying social infrastructure (access road, ALAHTA'A MANKON public school, Bamenda II) and supervision of construction works of the Bamenda Industrial Slaughterhouse & Cold Warehouse.**"

Coordination Unit of the Livestock and Fish Farming Value Chain Development Project;

Destined for:

Dr. Aboubakar NJOYA (PhD); PDCVEP National Coordinator

Address: Stones Building at Golf, 105 Avenue Rosa Parks, side façade of the Embassy of the United States of America, Yaounde; Republic of Cameroon

Floor/office number: 1st floor

E-mail addresses: elev.piscult@gmail.com; taponfack_j@yahoo.fr.

